

**Hace 50 años:** 27 de enero de 1975

## Analizan necesidades habitacionales

La Delegación Regional de la Cámara Chilena de la Construcción detalló que se están realizando un análisis de las necesidades habitacionales de la zona.

Desde la directiva se explicó que después de un proceso de normalización realizado extensamente, están estudiando dónde y qué tipo de proyectos son necesarios en la Región, con el fin de avanzar en posibles iniciativas que, además, significan la contratación de trabajadores y mayor empleo.

